



やぎはし

輝翔学園
柳橋小学校だより
令和6年12月24日
第10号

学校教育目標 広い視野と豊かな感性をもち たくましく生きる児童の育成

12月特別号

はや1年の締めくくりの月を迎え、保護者の皆様には諸事ご多用のことと存じます。

今年は、寒暖差が激しく体調を崩しやすい日が多くなっています。インフルエンザが猛威を振るい、学級閉鎖を行った学年もあります。保護者の皆様には、突然の連絡にもかかわらず、すぐにご対応いただき大変感謝申し上げます。

冬休みの間も、体調に気を付けて、有意義な時間を家族と過ごしていただきたいと思います。



柳小まつり



・11月29日(金)に柳小まつりとして、学校公開を行いました。保護者の皆様には、お忙しい中たくさんのご参加をいただき、大変感謝申し上げます。「つくばスタイル科」や「生活科」で学習したことを、発表しました。どの児童も生き生きと自信をもって表現する姿を見せられたのではないかと思います。

音楽鑑賞会



・12月4日(水)に、バイオリニスト奥野紗弓さん・ピアニスト榊原道子さんをお招きして鑑賞会を行いました。バイオリンの生の音色を聞いて、感動している児童が多く見られました。このような体験活動をこれからも行い、児童の感性を深めていきたいと思っています。

読み聞かせ特別版



・12月23日(月)に、「おはなし そよ風」の皆さんが、読み聞かせ特別版を開催してくださいました。「えんとつ町のプペル」の絵本の世界観が映像と生演奏で作り上げられ、お話の世界に引き込まれるとてもすてきな読み聞かせの会でした。児童たちも大変喜んでいました。

お願い

- ・不審者情報が連日届いている状況です。冬休みの間は、子どもたちも外出することが増えると思います。ご家庭でも子どもたちへの注意喚起をお願いいたします。また、冬休み中は学校に職員がいない日も多くなりますので、不審者を見かけたり出会ったりした場合には、すぐに警察への連絡をお願いいたします。
- ・学校評価アンケート(2回目)を12月23日(月)にスクリレで配信いたしました。お忙しいところ申し訳ありませんが、1月14日(火)までにご回答いただけますようお願い申し上げます。
- ・筆耕ボランティアを募集しています。毛筆が得意な方がいらっしゃいましたら、賞状の名前の記入をお手伝いいただけるとありがたいです。得意な方をご紹介いただいても結構です。どうぞよろしくをお願いいたします。